
    

São Paulo, 28 de março de 1973. 

À Maskirut do Snif Curitita 

Caros chaverim, Shalom Rav; 

Gostaríamos de em primeiro lugar, explicar o silêncio da Hanhagé des- 
0 a última reunião geral no final de janeiro. Iniciamos, aqui no Cheder da 

Hanhagá um emprendimento que se nos mostrou bastante mais difícil e compli- 
cado do que a princípio, mas nem por isso menos importante. 

Trata-se da arrumação geral e consequente catalogamento de todo material 
didático e pedagógico reunido aqui na Hanhagá durante possivelmente os últimos 
10 anos. Até aqui levamos já 1 mês e meio (com crises e interrupções ocasionais 
devido a peulot do próprio Snif), mas podemos dizer que o objetivo a que nós 
propusemos foi quase na totalidade completado, embora faltem ainda alguns deta- 
lhes Que pretendemos completar a curto prago, enviando então para os snifim o 
catálogo de todo o material para consulta. Ainda assim os assuntos tiveram um 
atraso bastante prejudicial, primeipelmente os assuntos tócnicos (mifalim, cor- 
rospondência, etc) 6 os referentes sos SEMINÁRIOS DE HADRACHÁ, atraso que esta 
q" pretende sanar, informando das últimas remides de Mask. Peilá o das me- 

didas que foram e devem ser tomadas. Passemos aos assuntoss 

1) VINHO/73 
: O Smif Curátiba recebeu 100 caixas e possui no immis BANCO DO BRASIL 

S.A. uma duplêcata de (r$ 864,00 (ao prêgo de oústo dos Vinhos Traldá de Jun- 
618% 86 04 8,64 por caixa), duplicata esta a ser paga até o dia 16/4/73 e tem 
referência Dupl. 01/2298 (a/o Maurício Mélgram). Deverá ser recebido um aviso 
prévio do banco, 

Ainda sôbre o vinho, existem gastos referentes a caixas de papelão e 
rótulos, gastos ôstes até aqui cobertos pela Quisbarut Artzit. De 800260 ספ 
 -0 101 fixado o prêgo nacional da caixa de vinho com todos os compleט1מטהעמ% ₪

mentos em 04 9,50 o que equivale a dizer que o Snif Curitiba tem uma dívida de 
0% 0,86 por caixa, ou seja, um total de G$ 86,00: 
- O Snif Curitiba tem tambem uma divida referênte a camisetas, da qual não pos- 
sub os detalhes exatos no momento. 

  

 



2) REUNIÕES DE MASK. PEILÁ 

Segue-se mx xaixkútimi o relatório das reumiões dos dias 8/3 e 22/3. 

Reunião do dia 8/34 a) Foi-nos apresentado o Shmuel Kaplan, novo shaliach, que 

viajou em seguida para P.A. b) Disoutiu-so o futuro esquema de Shlichuiot, com 

a saída do Hugo é provável chegada do Markin Tuder e Dov Milgram, À posição 8 

M. Peilá é a do que o Narkin deve ir pára o Rio com & vinda do Dov Vinner para 

São Paulo. O Dov Milgram seria o Shaljach tsair e naiad, isto é, com shlichuiot 

curtas para todos os snifim. 6( VAADÁ CHINUCK ARTZIT- Foi aprovada & formação 

de uma Vaadá da M. Peilá que teria a princípio a função pragmática de preparar 

(em contato com os Snifim) os Seminários Hadrachá em maio, mais tarde revêsan- 

do tbohniof s talves editando novos juntamenge com o Daf Lamadrich. À Vaadá 

ficou composta dos seguintes chaverims Carlos, Black, Aki, Dov Vinner e Julio. 

à) Foi aprovada a viagem do Hugo para o Rio a fim de tratar ds problemas re- 

forentes à chaverá Tema Pechman. 

Reunião do dia 22/3: a) Somente agora ficou conhecida da Tnuéá a quantia des- 

viads diretanente do 7815517 Tnuá da Sochnutfpelo Shaliach Dudu Roisman duran- 

te o ano de 72, para o pagamento de dívidas específicas do Snif Rio. Nada foi 

feito, mas lavramos aqui um veemente protesto é esperamos que tais fatos não 

voltem a so repetir, sem a aprovação da Mask. Peilá s da Hanhagó Artaite. 

b) Foi aprovada pela M.P. & proposta levantada pela maskirut do Snif S.P. 

quanto à mudança do Cheder dá fanhagé para o atual Cheder Tarbut do Snif 

₪ vido-versa, por motivo de condições de xuxtiiafi£ ventilação, iluninação, eto. 

e) Esteve presente o Gurico como representante provisório &o Snif Rio. d) Dis- 

cutiu=se as equipes para continuídade da Igueret e Daf Lamadrioh, mas a situ- 

ação é ainda precária pois depende de poucos chaverim e problemas como o da 

arrumação da Hanhagá podem atrasar a edição da Igueret por mais de 15 dias 

como vem acontecendo. Foi discutida ainda a próxima edição do primefto nº do 

movIMENTO",. d) REUNIÃO DE HANHAGÁ E SEMANA SANTA- Vimos & impossibilidade da 

2081488080 da reunião de Hanhagé na Semana Santa por motivo dos Sedarim de 

Pessach 0 por estar a data muito próxima para & realização de atividade cen- 

ttal. A data é pois dedicada a tividades internas dox Snif, e & reunião de 

Hanhacgó para preparação das Machanot Centrais ficou marcada para o final de 

maio em data a ser confirmada.



3) SEMINÁRIOS DE HADRACHÁ 

Concordamos com o pedido feito pelê Snif Curitiba no sentido de participar 

dom Seminário a ser orgenisado na Hachshará com a participação de São Paulo, 

210 e agora Curitiba, na data provével de 29 de abril a 1º de gmmaio. Como o 

Seminário jé está sento organisado propomos a participação de vocês com a pre- 

sença do Mauríco Nilgram (que já se havia proposto em reunião de Kanhagá) na 

Semana Santa (ou antes, dependendo de contatos com G1e) em São Paulo. 

Foi aprovada em MP. a shlichut de 4 bogrim,dois para o nobte e dois para 

o sul nesta mesma ocasião, para organisação dos demais seminários nacionais. 

Já mandamos para os outros Snifim as eventuais listas de temas a serem dados 

nos seminários, com vocês trataremos diretamente, 

Sem mais no momento, esperando pronta comunicação de vocês em xxixção 
acusação &o recebimento desta, despciimo-nos 

ALE VENAGSHEM 

  

julio warchavski- p/lask. Peilá é Y. Chinuch 

   


